

Felipe Ibáñez eleva posición en Sigdo Koppers y alcanza casi un 8%



El empresario e inversionista Felipe Ibáñez —exsocio de la cadena de supermercados D&S (hoy Walmart Chile)— aumentó su presencia en Sigdo Koppers, el grupo empresarial chileno que cuenta con filiales como Enaex, Fepasa y Magotteaux, entre otras y que es controlado por las familias Aboitiz, Errázuriz, Matsuoto y Pavez.

Stars, el family office ligado a Ibáñez, pasó de tener el 7,73% de la propiedad de la empresa a 7,99%, según las últimas compras informadas a la Bolsa de Santiago. La transacción se realizó el pasado miércoles a un precio de \$ 1.190 por acción y representó

un desembolso de \$ 3.274 millones por parte de Inversiones Gran Araucaria Dos, sociedad que forma parte del family office.

La búsqueda por afianzar su posición en Sigdo Koppers viene desde hace años. Según información de la CMF, a comienzos de 2020 Ibáñez contaba con menos del 1% de la propiedad del holding, sin embargo, las consecutivas compras llevaron a que el empresario finalizara con el 5,33% de las acciones ese mismo año. La apuesta de Stars por el negocio va más

allá, ya que Inversiones Gran Araucaria Dos controla el 11,75% de las acciones de Enaex, la empresa líder en la industria de explosivos y la filial más importante del holding, que representa el 56% del Ebitda consolidado del grupo.

Las participaciones de Stars en ambas compañías le han dado los votos suficientes para nombrar un director cada firma. Recientemente Sebastián Ibáñez —hijo del empresario— asumió como director de Enaex tras tomar la silla del gerente general del family office, Patricio Leighton, quien dejó ese directorio para asumir como el representante del empresario en el directorio de Sigdo Koppers. Sigdo Koppers nació a fines de los años 50 como una compañía de ingeniería y construcción. Con los años se fue diversificando y hoy es un conglomerado conglomerado industrial con presencia en 17 países y en todos los continentes. El atractivo por el holding ha aumentado a pesar de una contracción en sus estados financieros. El primer trimestre de este año, la firma informó un Ebitda de US\$ 124,4 millones y utilidades por US\$ 20,8 millones, lo que representó una caída en comparación al mismo periodo del año anterior del 11,5% y del 56,1%, respectivamente. 